



世界に希望を生み出そう



美馬ロータリークラブ

国際ロータリー2670地区 例会場 森友

出席報告

会員数	会場出席	ZOOM	欠席	メーカーキャップ	修正合計	出席率
27	16	0	11	0	16	59.3%

2023-2024年度 第41回 例会プログラム

開会点鐘 19時 / 四つのテスト / 我らの生業

会長の時間 / 幹事報告 / 委員会報告 / 卓話 / スマイルボックス発表

会長の時間（矢野会計）



久しぶりの挨拶で緊張しています。つい最近感じたことを少し話させていただきます。

野球の話ですがアメリカでは大差の付いた試合で盗塁すると侮辱行為ととられ、報復としてバッターがぶつけられます。同じく大差の付いた試合でスリーボールノーストライクからホームランを狙いバットを振るとこれも侮辱行為としてぶつけられます。メジャー時代の新庄選手は実際ぶつけられました。他にも乱闘が起ると全員参加するのが不文律でこれを面白いと取る人もいますが、やはり子供も見ているのにと、私は感心しません。

大谷翔平選手はぶつけた後、帽子を触って謝ります。アメリカではぶつけても謝ってはいけないというアンリトルールがあるはずですが、大谷翔平選手の謝罪はアメリカ文化にも受け入れられていました。日本の文化を貫いてアメリカの文化を変えようとすらしているように思えて誇らしく感じました。そもそも二刀流は日本でもアメリカでも絶対無理と言われ続ける中、実力で黙らせてきました。向上心の塊のような彼の姿は堂々として日本人の誇りのように見え素晴らしく感じます。

そんな日本人はどこから来たかという大陸から来たと言われていますが最近ゲノム分析によるとそれぞ

れ樺太のほうからと南方から来たという説があります。1万4000年前縄文時代から混血が始まりました。他の民族では戦争によってどちらかの遺伝子が滅ぼされ一つの民族が制するのですが、日本ではそういった争いが発掘された遺骨から起こっていないことが証明されています。

日本では緩やかに遺伝子が混じりあって縄文時代、縄文人を作り上げています。1万4000年前から仲良く作り上げた遺伝子は私たちに受け継がれ聖徳太子の17条憲法にもある「和を以て貴しと為し」などにあるように私たちの根底にあるものだと思います。

サッカーの試合でフーリガンと呼ばれる暴れるファンがよく問題になりますが日本のファンは暴れたりせずマナーの良さがよく評判になったりします。

大谷翔平選手を見るたびに日本の伝統に誇りを感じさせてくれる偉大な人だと再認識しました。

幹事報告

到着週報 阿波池田 RC 脇町 RC 鴨島 RC

- ・17日、18日は2670地区大会が開催されます。澤田会員からバスの乗り合わせの連絡があると思います。各自で行かれる方は大懇親会の徳島グランヴィリオホテルは駐車場が限られていますのでアスティとくしまからシャトルバスが出ますのでそちらを利用してください。
- ・「丸亀ロータリークラブの住所変更のお知らせ」が来ています。
- ・先週の例会後の理事会にて例会運営について意見が分かれて結論が出ませんでした。臨時理事会を開催して早々に方向性を定めようと思います。最終は総会にて決議をとりますので会員全員の意見をお願いいたします。

委員会報告

澤田会員

「19日の地区大会本会議に出席する会員の皆様にバスの案内をいたします。よろしくお願いいたします。」

卓話

田中会員



今月は青少年奉仕月間ということで担当の私から少し話させていただきます。ロータリーにおける青少年奉仕は若い人を育てるプログラムを多数持っていてライラ、インターアクト、ローターアクト、米山記念奨学会の奨学制度やロータリー財団の留学制度などがあります。若い人にリーダーシップ研修にチャレンジする機会を与えています。

美馬ロータリークラブとしてはつるぎ高校にインターアクトクラブを作り様々な機会を作っています。ま

たライラプログラムも当時地区委員として出向していた元会員の森さんの誘いで美馬市の職員や社会福祉協議会の職員を参加するよう紹介しました。私自身も最終日に一日だけでしたが参加しました。知らない人間同士がプログラムの最終日には同じ苦労を共有してお互い別れを惜しむ姿を見ると私も感動しました。他にも澤田会員が中心となって毎年開催しているラグビー大会もあります。

こういった青少年奉仕を新入会員募集するきっかけにしていくといいかもしれません。

話が変わりますが5月5日の徳島新聞に災害の避難所にお寺が名乗り上げたことが書いてありました。避難所といえば学校の体育館や公民館ですがお寺も広い部屋があり畳が敷かれ宿泊にはとてもいいと思います。

利他実践として大阪大学の教授が石川県でお寺に避難所として20人超の子供たちとともに大声で遊び子供の元気な声で大人も元気になり大人も子供も笑顔になるようにと災害救援に来ている話がありました。利他の心で他の人の幸せは私の幸せと考え他人のために精一杯ボランティアや奉仕活動を行うことはロータリーにも通じると思います。

話を戻しますが避難所としてお寺は素晴らしい施設だと思いますので実際に美馬市でも利用できるよう努力したいと思います。

「自利利他」という言葉があり自ら努力し他の人の救済のために尽くすことで逆に「我利我利」は自分の利益や欲望のために動くことです。「因縁」という言葉は原因があり結果がある。良い事をすれば良い結果が、悪い事をすれば悪い事をすれば悪い結果になるということです。この言葉を私は大事にしています。健康に気を使わなければ病気になる。お金を使いすぎると貧乏になる。

いつも最善の努力をして最後は納得して死ねるよう努力していきます。

スマイルボックスの発表

特にありません。

次回例会

5月21日19時～

場所 森友

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。